
本报讯 9 月 4 日下午袁
区人大常委会主任王跃中尧副
主任刘东升尧王新辉尧冯锁强
带领部分区人大代表走进区
人民法院袁旁听了由区人民检
察院提起公诉的胡某涉嫌贪
污罪一案的庭审遥

据了解袁 自 8月初启动全
区人大代表野听百案尧议百事尧
评百员冶活动以来袁这已是区
人大常委会组织的第六场庭
审观摩活动遥 庭审过程中袁区
人大代表们聚精会神袁并不时
记录着相关内容遥 庭审结束
后袁 区人大代表们从庭审公
正尧庭审效率尧庭审艺术以及
庭审形象等方面对案件的审
理过程进行综合评价遥 区人大

代表许海连表示袁通过现场观
摩庭审的形式袁拓宽了代表们
履职的渠道袁也增强了代表的
监督性和参与感袁促进了案件
办理更加公开公正公平遥

区人民法院刑事审判庭副
庭长刘丽疆也表示袁这样的现
场观摩活动有利于法院自觉
接受人大代表监督袁促进法院
庭审活动规范化袁增强庭审透
明度袁提高审判质量与效率遥

王跃中指出袁 此次庭审观
摩的案件具有典型性和针对
性袁案件审理过程规范袁对所
有公职人员都起到了警示作
用袁达到了小案件尧大教育的
预期效果遥
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区人大常委会开展
第六场庭审观摩活动
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本报讯 当前我区大气污
染防治攻坚战已全面进入实战
状态袁全区上下各板块尧部门正
对照各自目标和下半年攻坚方
案和整治标准袁组织推进各项任
务袁认真开展督查整改袁实现了
部门与部门尧部门与板块的强强
联动袁切实做到了督察整治全方
位全覆盖袁全力以赴袁合力攻坚袁
力争打赢野蓝天保卫战冶遥

今年 1耀6月袁城区 PM2.5平
均浓度为 55.2 微克/立方米袁同
比上升 8%曰 空气质量优良天数
104天袁 同比减少 29 天袁 城区
PM2.5 浓度降幅和优良率均未
达到年度目标序时进度要求袁形
势异常严峻遥
为坚决扭转上半年大气污染

防治的被动局面袁 我区突出治理
重点袁将压煤减排尧全面达标尧淘
汰落后和扬尘控制作为主攻方向
和突破点遥 7月袁我区召开大气污
染防治攻坚会议袁 全方位部署了
全区大气污染防治攻坚行动并下
发了叶常州市金坛区 2018年大气
污染防治攻坚行动方案曳袁成立了
区大气污染防治攻坚行动指挥
部袁指挥部下设办公室袁与野263冶
专项行动领导小组合署办公袁具
体负责全区大气污染防治攻坚行

动组织协调推进工作遥 按照组织
方案袁 办公室下设 16个工作组袁
分别为综合协调组尧督察问责组尧
执法监管组尧宣传报道组尧信访维
稳组尧技术保障组以及 10个专项
工作小组遥

7耀8月袁攻坚行动指挥部各
成员单位和工作组按照统一部
署袁加强协调配合袁编制专项工
作方案袁按照具体任务尧时间节
点和责任人袁不定期地组织各项
攻坚行动督察遥各镇尧街道尧园区
也全面实行党政一把手带头负
责袁靠前指挥袁统筹协调推进各
项工作袁截至目前袁大气污染防
治攻坚行动共查处环境违法工
业企业 8家袁实施处罚 16件袁处
罚金额 107万元曰查处工地扬尘
污染 6家袁 处罚 11万元曰 取缔
野黑加油站点冶3个曰 查扣超载超
限车辆 189辆遥

经过前期的日夜攻坚袁全区
空气质量明显好转袁但整治工作
难点依然有待攻克遥部分加油站
油气回收困难袁国营加油站的双

层罐改造进度缓慢曰部分限产管
控企业生产台账尚未完善曰部分
项目未取得施工许可袁擅自进行
土方作业曰部分汽修企业存在固
废尧 危废存放界定不清的问题曰
预拌混凝土和码头堆场专项整
治整治标准和力度尚待提高曰部
分工业企业挥发性有机物治理
工程进展偏慢遥

下一步袁 我区将继续对照
野整治清单冶袁 落实攻坚措施袁充
分利用大气污染防治攻坚平台袁
开展多部门联动袁 对燃煤锅炉尧
建筑工地尧交通工地尧水利工程尧
混凝土搅拌站尧港口码头尧渣土
车的扬尘污染加大执法力度袁严
格控制颗粒物无组织排放遥 同
时袁开展多样化宣传袁定期编发
攻坚行动简报和通报袁充分利用
金坛 263 曝光尧电台尧网络等渠
道引导公众自觉参与大气污染
防治攻坚行动的监督袁落实各部
门和板块的责任袁引导企业自觉
主动履行社会责任遥

郦挺 徐欢

我区强力推进大气污染防治攻坚行动

位于指前镇工业园区的江苏
易帕机电有限公司袁是 2017年指
前镇招引的项目袁总投资 7000万
元袁投产后主要从事机器人系统尧
环保喷涂系统尧 智能环保等产品
的研发和生产遥 项目自今年 6月
初开工建设以来袁 现已完成厂房

的楼层封顶袁预计 10月下旬竣工
验收袁计划明年初投产遥

江苏易帕机电有限公司原
本在上海袁之所以选择到金坛来
投资建厂袁 该公司负责人坦言袁
除地理位置外袁更多的是被指前
镇的投资环境和政府的服务精

神所吸引遥从项目地块选择到工
商执照申领等袁江苏易帕机电有
限公司需要办理一系列手续袁指
前镇第一时间派出专人协助袁并
实时跟踪办理进度袁为企业尽早
开工建设尧 投产运营赢得了时
间遥该公司副总经理宋宝林告诉
记者院野我们是做技术的袁对建厂
房办公司的程序不是很了解袁也
没跑过什么手续袁全是指前政府
提供耶一条龙爷服务袁我们只要配
合提供相应的材料就行了袁少走
了很多弯路袁整个过程没有遇到
什么问题遥 冶

自 6月初开工建设以来袁施
工方统筹安排袁 通过倒排工期尧
交叉施工等措施袁保证了项目质
量和施工进度遥施工方负责人张
洪表示院野开工的时候刚好是 6
月初袁 我们增加了机械和人力袁
在雨季之前先把基础部分做好
了袁然后再做主体结构遥 现在我
们加班加点袁争取在 9月底把墙

体全部砌筑完成袁达到主体验收
的条件遥 冶

江苏易帕机电有限公司快
速开工建设袁是指前镇创优服务
加快高新技术企业落地推进的
一个缩影遥 近年来袁该镇围绕项
目前期跑办尧推进建设尧竣工投
产等环节袁全面对投资环境进行
优化袁 成立了项目服务中心袁构
建了政府要要要部门要要要项目单
位野三位一体冶的服务体系遥指前
镇项目服务中心主任叶双庚表
示院野我们整理了 70个节点的工
作推进流程袁在实际推进过程中
逐步进行了调整和完善袁从审批
代办尧现场推进袁再到最后的联

合验收尧交付投产袁形成了一个
比较成熟的项目服务流程遥 冶

江苏易帕机电有限公司负
责人感叹袁指前镇的服务精神让
投资人感觉很踏实袁企业可以全
身心投入到管理建设中遥他的愿
望是企业可以跟着指前镇一起
发展尧一起壮大遥

记者短评院项目建设是稳增
长尧快转调尧促发展的重要抓手遥
近年来袁指前镇针对项目建设想
真招尧出实招袁为企业提供一条
龙服务袁切实提高了项目建设进
度袁以优质的营商环境促进了当
地经济转型发展尧创新发展遥

余月霞 文/摄

易帕机电 院 6 月初开工 10 月下旬竣工

本报讯 经区征兵领导小
组研究并报常州军分区同意袁
9月 6日袁我区召开 2018年度
征兵工作定兵大会袁确定今年
我区征集新兵人员及去向遥 常
州军分区战备建设处处长曹
林强袁区领导朱建清尧朱霞出
席遥 区征兵办秘书组尧政考组尧
体检组袁各镇(街道 )分管负责
人尧武装部长袁廉洁征兵监督
员代表出席会议遥

据悉袁 全区共拟定新兵
150人和替补人员 7人袁 共计
157人遥 会议明确定兵原则及
有关要求袁逐个方向宣读拟定
兵员和替补兵员袁征求各镇(街
道)武装部长尧体检组尧政治考

核组意见袁 现场举手表决袁签
定叶票决定兵表曳遥

常州军分区领导对我区定
兵工作给予肯定并要求我区
继续抓好各项工作的落实袁特
别是各单位对已确定的新兵袁
一定要加强管理袁确保定兵之
后各项工作能够按照时间节
点有序推进遥 要广泛听取群众
意见袁接受社会监督袁发现问
题及时纠正袁确保批准入伍的
每个新兵在政治尧身体尧文化尧
年龄上全部合格遥 对已定兵人
员袁一定要指定专人开展思想
教育和跟踪管理袁防止意外情
况发生袁 切实做到走者愉快尧
留者安心遥 邵桢

我区召开定兵大会

今年全区共拟定新兵 150人

本报讯 记者从科技部门
获悉袁2018年度高新技术企业申
报工作已全部结束袁我区第二批
申报企业 23家袁 第三批申报企
业 45家袁 两个批次共申报高新
技术企业 68 家 袁 同比增长
83.78%遥 其中袁重新申报企业 21

家袁新申报企业 45家袁暂停一年
再次申报企业 2家遥

为做好申报工作袁区科技局
对辖区内从事高新技术领域生
产经营活动的科技型企业进行
了深入调查摸底袁做好了科技政
策宣传工作袁积极动员了企业参

与申报袁 并及时开展了申报培
训遥据介绍袁2018年袁全市申报高
新技术企业 672家袁其中我区 68
家袁占全市申报数的 10.12%袁申
报数量创历史新高遥

左玲

我区 68家企业申报高新技术企业


